

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

BEAU GESTE DE GÉNÉROSITÉ ET DE SOLIDARITÉ DES ÉLÈVES DE LA POLYVALENTE DE THETFORD

Thetford Mines – le 23 janvier 2019 – Comme c’est le cas chaque année, les élèves de la Polyvalente de Thetford Mines ont profité de la récente période des Fêtes pour se mobiliser afin de venir en aide à plusieurs familles dans le besoin.

C’est ainsi que s’est à nouveau déroulée la campagne « Digne d’un don » qui vise à recueillir des sommes qui sont entièrement remises à la banque alimentaire La Vigne, laquelle offre des paniers de provisions à des centaines de familles de la région.

Les élèves de la Polyvalente de Thetford Mines ont donc été mis à contribution en participant financièrement à cette levée de fonds, et ce, dans la mesure de leurs moyens. Selon l’Animatrice de Vie Spirituelle et d’Engagement Communautaire (AVSEC) et responsable de la campagne, Mme Marie-Ève Ferland, c’est dans le souci de développer leur désir d’aider leur prochain que les élèves ont été invités à prendre part à ce projet.

La réponse ne s’est pas fait attendre puisqu’une somme record de 3 741,09 \$ a été amassée, témoignant à la fois de la grande générosité et de la solidarité des élèves à cette cause.

Dans le but de créer une saine compétition entre les groupes, un enjeu avait été mis en place alors qu’un impressionnant gâteau confectionné par Mme Patricia Lessard, enseignante d’anglais, était remis au groupe de chaque niveau ayant amassé la plus forte somme.

En plus de s’avérer un vif succès en permettant d’aider la banque alimentaire La Vigne à poursuivre son œuvre auprès des personnes dans le besoin, la campagne aura également permis de créer une belle synergie et de constater l’engagement des élèves de la Polyvalente de Thetford Mines.

-30-

Bas de vignette : La responsable de la campagne, Mme Marie-Ève Ferland, et l’enseignante d’anglais, Mme Patricia Lessard, ont remis un chèque de 3 741,09 \$ au président de la banque alimentaire La Vigne, M. Paul St-Hilaire, en présence d’un des groupes gagnants de l’école, soit celui de 3^e secondaire.

Source : Mario Royer
conseiller en communication
mario.royer@csappalaches.qc.ca